

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Digne-les-Bains, le 23 janvier 2023

Vigilance jaune Avalanches avec risque marqué sur les massifs de l'Ubaye et du Haut-Verdon

Météo-France place le département des Alpes-de-Haute-Provence en vigilance jaune Avalanches ce jour, lundi 23 janvier 2023, à compter de 16h00.



Compte tenu des chutes de neige annoncées sur les hauteurs des massifs, le département est maintenu en vigilance jaune avalanche de niveau 3 (sur une échelle de 5) sur le massif du Haut-Verdon.



Le risque s'est intensifié avec le passage du niveau 3 au niveau 4 sur le massif de l'Ubaye.

Un risque d'avalanche avec des départs spontanés est présent avec un risque maximum de déclenchement par le passage d'un skieur ou randonneur, compte tenu de plaques de neige poudreuse.

Le préfet des Alpes-de-Haute-Provence recommande d'observer la plus grande prudence lors des randonnées en montagne et de ne pratiquer sous aucun prétexte le ski hors-piste.

Pour plus d'informations veuillez consulter le site de Météo-France : http://france.meteofrance.com ou appeler le 32 50

Service de la communication interministérielle et de la représentation de l'État

Tél: 04 92 36 72 10

Mél: pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr